

english:

## Hints on your purchase at Xsample:

- **Xsample Kontakt Libraries**

The Xsample Kontakt Libraries are in open Kontakt format. This means that the library can only be operated with the full version of Native Instruments Kontakt. With the free Kontakt Player version, the library can only be operated in demo mode for 15 minutes.

- **Xsample Kontakt Libraries and Xsample Player Libraries**

You purchase a personal license to produce music with the Xsample product. This license is valid once you have completed the purchase by PayPal. A transfer of the license is possible if you pass the corresponding PayPal transaction number to the new owner. The process of re-registration at Xsample is free of charge.

A direct right of return does not exist for these products.

---

deutsch:

## Hinweise zu Ihrem Kauf bei Xsample:

- **Xsample Kontakt Libraries**

Die Xsample Kontakt Libraries sind im offenen Kontakt Format. Das heißt, die Library kann nur mit der Vollversion von Native Instruments Kontakt betrieben werden. Mit der kostenfreien Kontakt Player Version kann die Library lediglich 15 Minuten im Demo Modus betrieben werden.

- **Xsample Kontakt Libraries und Xsample Player Libraries**

Sie erwerben eine persönliche Lizenz, um mit dem Xsample Produkt Musik zu produzieren. Diese Lizenz wird gültig, sobald Sie den Kauf über PayPal abgeschlossen haben. Eine Übertragung der Lizenz ist möglich, wenn Sie die entsprechende PayPal Transaktionsnummer an den neuen Besitzer weitergeben. Der Vorgang der Neuregistrierung bei Xsample ist kostenfrei.

Ein direktes Rückgaberecht gibt es bei diesen Produkten nicht.